



# BOÎTE DE BOIS

# WOOD CRATING



## EXPORTATION CERTIFIÉE



## CERTIFIED EXPORTATION



CIMDAT se spécialise dans la fabrication de boîtes de bois (crates) sur palettes certifiées pour l'exportation, répondant à diverses spécifications telles que : épaisseur, force, isolation, coloration, identification, numérotation, logistiques d'expédition et toutes autres normes à rencontrer selon les spécifications du client.

CIMDAT specialises in manufacturing cut to size wooden crates on pallets certified for exportation; meeting diverse shipment specifications such as thickness, strength, insulation, coloration, identification, numbering, shipment logistics and meets all other standards specified by the client.

### Service de crating certifié pour l'exportation

### Crating Service Certified for Exportation

CIMDAT offre à ses clients la certification du Programme canadien de certification des produits de bois traités à la chaleur (PCCPBTC). Notre usine, notre bois, nos boîtes de bois (crates), nos palettes, nos boîtes, etc. répondent à la Norme internationale pour les mesures phytosanitaires (NIMP): *Réglementation des matériaux d'emballage en bois utilisés dans le commerce international* publiée par la FAO.

CIMDAT offers its clients certification to the Canadian Heat Treated Wood Products Certification Program (CHTWPCP). Our plant, wood, crates, pallets, boxes, etc. meet the International Standard for Phytosanitary Measures (ISPM): *Regulation of Wood Packaging Material in International Trade*, FAO.

*Avec tous les avantages du crating, votre solution pour éviter les pertes de temps et d'argent!*

*With all crating advantages, your solution to avoid loss of time and money!*



Centre Industriel Multi-Découpe  
Abitibi-Témiscamingue

Multi-Cutting Industrial Centre  
Abitibi-Témiscamingue